

Las nuevas incorporaciones de Sarasola



Por la izquierda, Jorge del Río, José Luis Palacios y Silvia Valdés.

Las nuevas incorporaciones de Mitre



Por la izquierda, Iván Hernández y Miguel Álvarez-Hevia.

LA NUEVA ESPAÑA organiza el primer debate con los candidatos al Grupo

Mitre suma al exsportinguista Iván Hernández y al ex top 3 nacional de tenis juvenil Miguel Álvarez-Hevia, y Sarasola ya tiene 400 avales

Pablo Palomo

Que la campaña electoral para las elecciones del Grupo Covadonga será intensa lo saben los tres hombres, Joaquín Miranda, Luis Mitre y José Carlos Fernández Sarasola, que se han postulado para suceder a Antonio Corripio. Será una carrera de fondo, que arrancará el 11 de marzo y que culminará el 16, y que tendrá muchas metas volantes. Una de las más importantes, el 12 de marzo. Será ese día, a las seis de la tarde, en el centro municipal integrado de El Coto cuando los tres ahora precandidatos celebren su primer debate electoral. La cita, organizada por LA NUEVA ESPAÑA, tendrá aforo libre hasta agotar localidades y será la mejor forma de conocer en profundidad las ideas de los tres.

Eso será el 12 de marzo, un día después del inicio de la campaña electoral. Pero lo cierto, y la tónica se repite ya desde hace semanas, es que la carrera por la presidencia del Grupo está muy activa desde antes. Tanto Joaquín Miranda, como Luis Mitre, como José Carlos Fernández Sarasola, siguen afinando sus equipos, recogiendo avales y retocando sus programas. En el caso del actual tesoro, se espera que mañana dé a conocer en un acto público a todos los que acompañarán. Por su parte, Mitre anunció ayer otras dos caras nuevas. Se trata del exjugador del Sporting, Iván Hernández, así como de Miguel Álvarez-Hevia, tenista de élite. A su vez, Sarasola anunció las incorporaciones de Jorge del Río, José Luis Palacios y Silvia Valdés.

«Para un club como el Grupo, la visión y experiencia de dos deportistas de élite y socios como Hernández y Álvarez-Hevia resulta esencial a la hora de poner en marcha modelos deportivos que redunden en un beneficio que no solo busque ganar, sino también formar a deportistas y, por tanto, personas», expresó ayer Luis Mitre respecto a las dos nuevas incorporaciones. Hernández, de 43 años, fue futbolista durante 17, ocho de ellos en el Sporting, con el que subió a Primera en la época Manolo Preciado. Ahora forma parte del equipo de hockey del Grupo y trabaja en el colegio Montedeva. Miguel Álvarez-Hevia tiene 28 años, es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Florida Southern y fue top 3 nacional de tenis juvenil.

José Carlos Fernández Sarasola también estuvo ayer muy activo. El exportavoz de Ciudadanos anunció ayer que ya tiene 400 avales, que ha logrado reunir en un solo día. «Seguiremos recogiendo avales hasta los 600 que nos ha proporcionado la Comisión Electoral. Estoy agradecido a la implicación de los socios y convencido de que quieren un cambio que mi candidatura representa», expresó. Además, concretó los fichajes de tres nuevas personas. Son Jorge del Río, abogado que cuenta con 25 años de experiencia en despachos «Big4»; José Luis Palacios, oficial del Cuerpo General del Ejército de tierra ahora retirado, profesor y con un máster en Medio Ambiente; y Silvia Valdés, diplomada en Trabajo Social y trabajadora social en Cruz Roja.

La Primer Sidre podrá celebrarse en la plaza de toros a partir del año que viene

P. A.

El Ayuntamiento de Gijón insiste en su intención de llegar a un punto de acuerdo para encontrar una ubicación en la que se celebre la fiesta de la Primer Sidre del Año, que organiza la Fundación Asturias XXI, y que tiene previsto desarrollarse del 28 al 31 de marzo, en Semana Santa. El Ayuntamiento ha negado este año la opción de ceder el Muséu del Pueblu d' Asturias, como en ediciones anteriores, y ha propuesto a partir del año que viene que se pueda llevar a cabo en la plaza de toros de El Bibio, ya que en este 2024 no tendría encaje debido a los tiempos de montaje del evento «Gijón Arena», que se celebrará del 4 de abril al 23 de junio.

Montserrat López, concejala de Cultura, justifica en el crecimiento de la fiesta el motivo por el que plantean ubicaciones alternativas: «Es precisamente el creciente éxito de la cita lo que nos hace entender que un museo, en este caso el Pueblu d' Asturias, ya no es el mejor lugar para que se celebre. Se trata de un evento multitudinario y que, simplemente por esa afluencia, supone un riesgo para la conservación del espacio museístico». Por el momento, a un mes de la fiesta de la Primera Sidre, aún no se ha cerrado la ubicación.

Tirón de orejas a los partidos por llevar a Pleno proposiciones «ilegales»

La secretaría municipal pide a los grupos ceñir sus propuestas a las competencias propias y evitar «exigencias» a otras entidades

S. F. L.

Una junta extraordinaria de portavoces un tanto extraña puso ayer sobre la mesa un debate que no acaba de lograr consenso: qué se puede votar y qué no en un Pleno. A petición de la secretaría municipal, se le trasladó ayer a los grupos la existencia de proposiciones que se llevaron a sesión plenaria pero que, por su estilo de redacción o por su contenido, trascendían las competencias municipales. Se debatió, por ejemplo, si técnicamente un ayuntamiento puede «exigirle» a otra administración una actuación que sea competencia de ésta y no municipal.

Se les ha trasladado, para evitar posibles situaciones de «ilegalidad», un texto base que se puede incluir al final de la proposición y que señala esta precisión de que el

Ayuntamiento de Gijón respeta las competencias de otras administraciones. El debate, en realidad, no logró mayores consensos. Desde Izquierda Unida, por ejemplo, trataron de explicar que cada grupo «es libre» de plantear las proposiciones políticas que desee para generar un debate con el resto de partidos, y que cuando se habla de exigencias se hace también desde ese prisma político y no imperativo. Desde el PSOE también se mostraron críticos con la idea, porque a su juicio se puede entender como un intento de controlar qué tipo de propuestas se debaten en pleno, y plantearon incluso sus dudas sobre la legalidad de poner en duda la libertad de los grupos para redactar sus proposiciones.

La duda legal es, sobre todo, terminológica. La secretaría municipal entiende que un ayuntamiento

no puede «exigir» que una administración realice algo fuera de sus competencias, pero sí podría «pedirle» que reaccione en un sentido u otro. Los grupos, por tanto, podrán incluir ese texto base al final de su proposición, una fórmula que según la secretaría ya podría evitar problemas.

Honores y distinciones

Esta misma reunión sirvió también para poner sobre la mesa un calendario para los honores y distinciones de la ciudad este año. La misma junta de portavoces se reunirá a mediados de mes para votar a los candidatos. El resultado de esta deliberación—cada posible homenajeado necesita el apoyo de una mayoría de dos tercios, es decir, 18 votos a favor—se llevará después a Pleno, en principio, el próximo día 17 de abril.

Gijón, entre las 20 ciudades fundadoras de la red nacional de Ferias del Libro

«Ayudará a fortalecer vínculos», destaca Montserrat López, concejala de Cultura

P. Antuña

La Feria del Libro de Gijón (Felix) estará integrada en una red estatal de nueva creación, en la que se incluyen 20 ciudades, bajo el nombre de Red Estatal de Ferias del Libro. Esta iniciativa parte del objetivo común de todas las ferias de «crear nuevos públicos lectores, estimular y respetar la cadena del libro, fomentar la calidad del sector, dinamizar comercialmente, y aportar innovación y calidad a las agendas culturales de cada municipio».

Junto a Gijón, las otras 19 ciudades que integran esta Red Estatal de Ferias del Libro se encuentran Almería, Burgos, Castellón, Granada, Huelva, León, Madrid,

Málaga, Murcia, Oviedo, Palencia, Santander, Sevilla, Tenerife, Teruel, Torremolinos, Valencia, Valladolid y Zaragoza.

«Formar parte de esta red ayudará a fortalecer los vínculos con otras Ferias del libro del Estado», destaca Montserrat López, concejala de Cultura del Ayuntamiento de Gijón.

La Feria del Libro de Gijón nació en el año 2017 bajo la dirección de Jaime Friede, que se mantiene al frente. «Apostamos por una filosofía de trabajo en red que establezca conexiones con otros eventos y entidades relacionadas con la cultura de la ciudad. En 2024 damos un paso más y formamos parte de este proyecto ambicioso», indica.